



Rappelé à la maison du Père
Maurice CAMPEAU, prêtre
1^{er} décembre 1934 – 28 mars 2024

M. l'abbé Maurice Campeau, né le 1^{er} décembre 1934 à Moose Jaw (Saskatchewan) est décédé **le Jeudi saint, 28 mars 2024**, à l'âge de 89 ans.

L'abbé Campeau a été ordonné prêtre le 24 novembre 1968 au Séminaire des Missions-Étrangères par Mgr Valérien Bélanger.

De 1968 à 1977, il a été vicaire à la Paroisse Sainte-Cunégonde. Il a ensuite fait du ministère dans les paroisses Saint-René-Goupil, Saint-Vital et Saint-Clément, avant d'être curé de la paroisse Saint-Mathias-Apôtre de 1981 à 1988 et curé de la paroisse Notre-Dame-du-Bel-Amour de 1988 à 2000. Il a également fait du ministère à Saint-Joseph-de-Bordeaux, Saint-Gaëtan, L'Assomption-de-la-Sainte-Vierge et Saint-Gérard-Majella, et dans plusieurs autres paroisses. Il a aussi donné un coup de main à l'OPP en 1997. Il a été animateur de pastorale au CHSLD Saint-Jude à Laval, à l'Hôpital Marie-Clarac et à la Résidence Berthiaume-du Tremblay.

Les funérailles de l'abbé Campeau auront lieu le samedi 27 avril 2024 à 16h, à la Paroisse Sainte-Angèle, 5275, boulevard Lavoisier, Saint-Léonard, H1R 1J5. La famille recevra les condoléances dès 15h.

L'abbé Campeau était membre de la Société d'une messe.

Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, ses amis et à tous ses confrères.

« Très bien, serviteur bon et fidèle, tu as été fidèle pour peu de choses, je t'en confierai beaucoup; entre dans la joie de ton Seigneur. » (Mt 25, 23)